

# FPII

## Kaper BKKBN Jatim Dukung Kegiatan Baksos dan Jambore IPeKB & DPPKB Kabupaten Malang

Mayzha - [SURABAYA.FPII.OR.ID](http://SURABAYA.FPII.OR.ID)

Dec 7, 2024 - 14:48



Malang - Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur, Maria Ernawati, resmi membuka kegiatan Bakti Sosial (Baksos) dan Jambore Dewan Pengurus Cabang (DPC) Ikatan Penyuluh Keluarga Berencana (IPEKB) serta Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Kabupaten Malang, (Jumat 6/12/24).

Acara ini berlangsung di Pendopo Pemerintah Kabupaten Malang dengan tema TOGETHER: Touring, Gathering, Sharing, diikuti oleh ratusan penyuluh, pramusaji, dan admin KB se-Kabupaten Malang.

Dalam sambutannya, Maria Ernawati memberikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini, seraya menekankan pentingnya peran pemerintah dalam mendukung masyarakat hingga tingkat keluarga.

“Acara ini membuktikan bahwa pemerintah hadir untuk melayani. Kita punya tugas menggerakkan masyarakat dan mencegah masalah, salah satunya stunting. Penyuluh harus turun langsung ke keluarga dengan risiko stunting, untuk mengetahui permasalahan mereka,” ujarnya.

Erna juga berharap, kegiatan ini dapat menjadi tradisi. Serta akan dijadikan contoh bagi IPEKB di kabupaten dan kota lain di Jawa Timur.

"Selamat berjambore, tetap jaga kekompakan dan kebersamaan", pungkasnya.

Ketua DPC IPEKB Kabupaten Malang, Firmansyah, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan meningkatkan profesionalisme dan kualitas penyuluh KB. Hal ini sejalan dengan prioritas pemerintah untuk percepatan penurunan stunting.

“Kami juga mengadakan baksos berupa pembagian 100 paket sembako dan uang tunai kepada keluarga stunting dan berisiko stunting. Dana ini kami kumpulkan secara urunan swadaya dan dari donatur,” ungkapnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala DPPKB Kabupaten Malang, Aniswaty Aziz mengapresiasi perhatian dan dukungan Kepala Perwakilan BKKBN Jawa Timur dalam kegiatan ini.

“Dukungan ini sangat memotivasi kami, mengingat jaranganya momen kebersamaan para penyuluh yang tersebar di 33 kecamatan. Kami harap acara seperti ini bisa menjadi agenda rutin,” tuturnya.

Pembukaan kegiatan ini ditandai dengan pelepasan konvoi kendaraan peserta menuju lokasi baksos dan jambore di Desa Bandungrejo Kecamatan Batur, oleh Kaper [BKKBN](#) Jatim.

Sebelumnya, juga diserahkan bantuan donasi uang tunai dari Kaper BKKBN Jatim Maria Ernawati, yang diterima ketua IPEKB Firmansyah, agar disalurkan pada penerimaan bansos.

Acara ini menjadi momentum sinergi antar penyuluh KB se-Kabupaten Malang, untuk memperkuat upaya percepatan penurunan stunting. Serta meningkatkan semangat kerja di lapangan. @Red.